

Numéro 20



À vous

www.neuvilleuroise.fr

Journal d'information de Neuville-sur-Oise

Hiver 2019

À vous Neuville

À LA UNE

Pages 6 et 7

Maison médicale,
déjà 10 ans

SOLIDARITÉ

Page 4

Épicerie solidaire
Voisins solidaires

URBANISME

Page 8

Un nouveau venu au service
technique et urbanisme

Campagne 2019 : recensement de la population

Le recensement de la population de l'ensemble des Neuvilleois se déroulera du **jeudi 17 janvier au samedi 16 février 2019 inclus**.

Cette procédure est menée par l'INSEE avec l'aide de la commune qui nomme et pilote des agents recenseurs dont le rôle est d'arpenter tout le territoire communal pour collecter les informations.

Les finalités de cette enquête sont de permettre :

- le dénombrement de la population de la France,
- la description des caractéristiques démographiques et sociales de la population,
- le dénombrement et la description des caractéristiques des logements.

C'est pourquoi votre participation à cette enquête est essentielle. Elle est par ailleurs rendue obligatoire par la loi.

La grande nouveauté du recensement cette année réside dans le fait que les réponses se feront directement par internet, gage de confidentialité, de rapidité et d'optimisation de la collecte des données auprès de l'INSEE. Les agents recenseurs se présenteront chez vous et vous remettront une notice contenant un identifiant et un mot de passe.

Vous n'avez pas besoin de faire entrer les agents recenseurs dans votre domicile.

Ils ont été choisis parmi des Neuvilleois et Neuvilleois connus pour leur dynamisme et leur implication dans la vie locale. Ils seront munis d'une carte officielle permettant de les identifier.

Il vous est demandé de leur réserver le meilleur accueil possible.

Four toute question ou difficulté, n'hésitez pas à contacter la Mairie au 01 34 24 09 17 ou par mail via la boîte générique affgenerales@neuvillewaise.fr



Catherine Baisin



Yves Béroùe



Martine Rouget



Serge Rouget

SOLIDARITÉ

Page 4 • Epicerie solidaire
• Voeux solidaire

VIE DE LA COMMUNE

Page 5 • Présentation de la société ASWO
• Rôle du CAUE

SANTÉ - BIEN-ÊTRE

Pages 6 à 7 • Cabinet médical
• Nouveaux praticiens

PORTRAIT

Page 8 • Recrutement David TURAND
• Personnel technique

URBANISME

Page 9 • Gérard GALLEMAGNE
• Nouvel éclairage
du pont de Neuville

SOUVENIRS INSTANTANÉS

Pages 10 et 11 • Rétrospective

A RETENIR

Page 11 • Agenda
• Etat civil
• Portraits des invités
d'honneur du
Printemps de Neuville 2019

Infos recensement

Pour faciliter le travail des agents recenseurs et de la factrice profitez-en pour bien indiquer sur vos boîtes aux lettres le numéro de votre habitation.
Merci



Chères Neuvilleoises, chers Neuvilleois,

L'année 2019 sera l'année de l'impatience car nous avons tant de projets à entreprendre et tant d'autres à poursuivre et à achever.

Depuis début septembre, la construction de la nouvelle école est en cours et un planning très contraint exige la présence sur le chantier de nombreux ouvriers et je remercie vivement les riverains de la rue Savary et du Pavillon pour leur tolérance face aux inévitables désagréments.

Lors de la dernière séance du Conseil Municipal, nous avons arrêté à l'unanimité le Plan Local d'Urbanisme, mais il faudra encore attendre l'été pour l'appliquer. Ce nouveau PLU permettra de limiter les dérives des lois ALLUR et NOTRE et de contraindre d'une manière plus drastique les constructions de logements ou de bâtiments d'activités afin de préserver le village et son environnement naturel et agricole.

Impatient aussi de voir Neuville sous un nouvel éclairage, les rues de Cergy et Cornudet sont programmées en 2019 et je vous invite également à venir admirer la mise en lumière du pont. Je remercie la Communauté d'Agglomération de Cergy Pontoise et la société Cylumine pour cette réalisation.

Cette année, un nouveau dispositif d'aide aux personnes en difficulté sera mis en place par l'intermédiaire du CCA5. Il permettra aux bénéficiaires d'acheter des produits de première nécessité à l'épicerie solidaire de Jouy-Le-Moutier.

Plutôt qu'un système de vidéoprotection coûteux et peu efficace sans Centre de Supervision Urbaine, nous vous proposons l'option "Voisins Solidaires". Celui-ci permettra de renforcer la protection des biens et des personnes par un système de coopération participative qui vous sera présenté le samedi 9 février durant un petit-déjeuner neuvilleois.

La fin de l'année a été perturbée par un grand nombre de manifestants en colère. Je suis sûr que ni l'emportement, ni la destruction de symboles de la République ou de biens privés n'apporteront de réponses à leurs revendications et je fais le souhait que cette situation de crise trouve une issue positive.

Lors du week-end du 7 et 8 décembre, grâce aux nombreuses associations, au marché de Noël et à la générosité des Neuvilleois, la collecte au profit du téléthon s'est élevée à 3802,63€.

Un grand merci à tous les bénévoles, aux donateurs et à Christiane et Alain VILBENOIT, les nouveaux correspondants de l'AFM.

L'équipe municipale et le personnel communal se joignent à moi pour vous présenter nos meilleurs vœux de bonne et heureuse année. Prenons le temps de vivre au rythme des saisons et laissons l'impatience derrière nous pour faire place à la solidarité et la bienveillance essentielles dans un village.

Gilles LE CAM
Maire de Neuville-sur-Oise
Vice-Président de la CACP

*Eduquons les enfants,
Eduquons-les à la tolérance,
à la solidarité...
Transmettons-leur la chose
la plus importante que nous
ayons, le patrimoine culturel.*
Josefina ALDECOA

A VOUS NEUVILLE
www.neuville-sur-oise.fr - tél. 01 34 24 09 17

Directeur de publication : Gilles Le Cam

Comité de rédaction : Gilles Le Cam, Françoise Morand, Betty Bire, Christine Abouin, Sarah Delacourte, Sébastien Bouris, Caroline Bérédic

Conseil, conception rédactionnelle et graphique : M7 Promotion - 01 34 25 97 00

Impression : SPS Imprimerie - 01 28 03 20 07

Objectif solidarité

À la suite d'une rencontre avec les assistantes sociales de Jouy-le-Moutier, nous avons constaté la nécessité de mettre en place une aide effective pour les plus démunis d'entre nous dont certains étudiants et jeunes travailleurs.

En effet, ces derniers contribuent à amener le nombre d'habitants de la commune à plus de 2000 et nous permettent ainsi d'obtenir une aide financière pour l'école mais aussi à

satisfaire les exigences de pourcentage des logements sociaux. Il nous est apparu cohérent de leur faciliter, sous conditions, l'accès à l'épicerie solidaire de Jouy-le-Moutier. La commune, par l'intermédiaire

du CCAS, versera une subvention à Jouy pour permettre aux neuvillois en difficultés passagères d'y accéder.

L'aide sera ponctuelle et donnera la possibilité pendant quelques semaines d'acheter des produits de première nécessité à 10 % de leur valeur.

Pour en bénéficier, il suffira de déposer une demande à l'accueil de la mairie et présenter des justificatifs de revenus et de charges.



Voisins solidaires

Face à l'inquiétude des neuvillois concernant les vols à domicile, tentatives d'arnaques par des démarcheurs indelicats, véhicules inhabituels dans la rue, ou déclenchements intempestifs d'une sirène d'alarme etc... il nous fallait trouver une solution facile et efficace pour appréhender au mieux ce type de situation.

Notre réflexion d'un système de vidéoprotection présentée aux Neuvilleois le 6 octobre lors d'un petit déjeuner, a mis en évidence qu'il ne répondait pas aux différents scénarios exposés ci-dessus.

Aussi lors de la séance du conseil municipal du 12 décembre, la

solution "Voisins vigilants et solidaires" a été retenue à l'unanimité. Ce dispositif s'appuie sur la solidarité des habitants d'un même quartier. Une réunion est prévue pour en expliquer le principe. Venez nombreux !

A retenir
Voisins solidaires
samedi 9 février à 9h30.
 Annexe de la mairie



ASWO sort de terre face à la gare

ASWO est né de la difficulté de ses fondateurs, Astrid & Karl-Börnis Aschitsch, à trouver les pièces dont ils avaient besoin pour leur atelier de réparation de radios et télévisions.

Depuis 1968 en Allemagne, l'engagement de l'entreprise a fait de la petite boutique ASWO un grand espace de stockage de pièces détachées sur plusieurs milliers de mètres carrés.

Actuellement situé sur le site de

Bezons, ASWO France construit son nouveau siège international sur Neuville. Le bâtiment situé à l'angle du Bd Condorcet et la Rd 203 accueillera dans un premier temps plus de 180 employés. Toute la chaîne de production s'appuiera sur un système de gestion automatique appelé convoyeur. L'activité hébergée dans un bâtiment de 12 000 m² est destinée à fournir des pièces détachées d'équipements (Electronique

Grand Public, Electroménager, IT-Réseaux Télécoms et Domotique) à des réparateurs et revendeurs implantés dans toute l'Europe de l'Ouest.

Actuellement cette société recrute différents profils (Développeurs Java, Télévendeurs, Technicien de maintenance, Directeur Systèmes d'Information...) et sera en service au deuxième semestre 2019.

Site web <http://aswo.france.fr>



Un projet de construction ? le CAUE peut vous accompagner

Le Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement du Val-d'Oise (CAUE95) est une association départementale, qui a pour vocation la promotion de la qualité architecturale, urbaine, paysagère et environnementale. Il est à la disposition des collectivités et des particuliers.

Il offre un service gratuit à toute personne qui recherche des informations et une aide personnalisée lors d'un projet de construction ou d'aménagement.

En tant que particulier, vous désirez construire, agrandir ou rénover ?

Venez rencontrer un architecte-conseiller du CAUE, il peut :

- Vous aider dans la recherche de solutions adaptées à vos besoins,
- Vous conseiller sur les volumes, l'implantation, les matériaux, les solutions constructives,
- Vous guider dans vos démarches administratives ...

Il est également à la disposition des collectivités territoriales pour les aider à mieux définir et concrétiser leurs projets d'aménagement, de construction ou de développement local.

La commune de Neuville a notamment fait appel au CAUE

pour concevoir le programme du projet de l'école ou pour l'assister dans ses réflexions sur l'Orientation d'Aménagement et de Programmation de la Trame Verte et Bleue.

Les architectes-conseillers du CAUE accueillent les particuliers au Moulin de la Couleuvre : 2 rue des deux ponts à Pontoise sur rendez-vous.
caue95@caue95.org
www.caue95.org
 Tél : 01 30 38 68 68

Maison médicale : dix ans déjà !

Voilà tout juste 10 ans que la Maison médicale a ouvert ses portes à Neuville. Elle regroupe une dizaine de spécialistes (médecin généraliste, diététicienne, podologue, infirmiers, ostéopathe, sophrologues, psychologue), aux compétences très complémentaires et transversales. Cette équipe pluridisciplinaire accueille les patients dans un lieu agréable, où l'atmosphère se veut à la fois bienveillante et professionnelle. Le dialogue et la cohésion ont permis de créer des passerelles et des échanges réguliers entre l'ensemble des praticiens, d'orienter si besoin les patients vers d'autres confrères afin d'améliorer la prise en charge. A l'occasion de cette date anniversaire, l'équipe nous a ouvert les portes du cabinet pour un petit tour d'horizon. L'ensemble des praticiens accueillera les Neuvilleois le samedi 16 mars, dès 8h30, autour d'un petit-déjeuner convivial, afin d'échanger et de partager un moment privilégié.

Randriaminahy HANITRASOA, médecin généraliste, reçoit les patients sur RDV ou en consultation libre selon les jours :

Libre sans rendez-vous
Lundi, de 9h à 12h et de 16h à 19h
Mercredi, matin de 9h à 12h ;
Jeudi, matin de 9h à 12h ;

Sur rendez-vous
Mardi, de 16h à 19h
Mercredi, après-midi de 16h à 18h30
Jeudi : après-midi de 16h à 19h
Vendredi : de 16h à 19h
Samedi : de 9h15 à 12h45
Il faut être dans la salle d'attente 30 minutes avant la fermeture pendant les périodes sans RDV.
TÉL : 01 30 17 09 65

Floriane FREVILLE, diététicienne et nutritionniste, en libéral depuis 2002, rejoint le cabinet en ce début



d'année. Elle intervient auprès de ses patients pour rééquilibrer leur alimentation selon leur mode de vie et y associe la micro-nutrition. "L'apport en micronutriments permet de rééquilibrer l'organisme afin de gérer des problèmes tels que les compulsions alimentaires, le stress, la fatigue chronique, les problèmes digestifs, les intolérances alimentaires etc." Elle accompagne également les sportifs pour mettre en place avec eux un régime alimentaire adapté à leurs besoins spécifiques.

TÉL : 06 78 36 77 20 ou doctolib.fr
www.frevillefloriane-dieteticienne.com

Otivia LLOPIS, pédicure, podologue et réflexologue développe une approche axée sur la posturologie, la podologie du sport et la podologie pédiatrique. Pour cette professionnelle, il est essentiel d'avoir une approche globale en traitant la posture dans son ensemble. Elle pratique en parallèle la réflexologie, qui consiste à exercer une pression soutenue, avec le bout des doigts, sur des zones ou des points réflexes situés sur les pieds, qui correspondent à des organes ou des fonctions organiques. Ces



soins énergétiques relaxant visent à traiter notamment les maux liés au stress.

Du lundi au vendredi de 9h à 17h et le samedi de 9h à 17h

Consultations sur rendez-vous au 01 30 73 17 47 ou sur doctolib.fr



Marjorie SANGROUBER infirmière libérale, rayonne sur les communes de Neuville, Vauréal et Jouy-le-Moutier pour assurer des soins à domicile (perfusions, pansements, administration de médicaments, prises de sang, vaccinations...). Après avoir exercé



plusieurs années en service de réanimation à l'hôpital Foch, elle choisit de rejoindre la maison médicale, où elle accueille les patients généralement en fin de journée, après sa tournée. Elle forme depuis le début de l'année un nouveau binôme avec Ludovic LACHAT fraîchement arrivé, qui vient renforcer le cabinet.

Tél. : 06 63 16 15 17

Ludovic LACHAT, 32 ans, infirmier j'ai travaillé les 9 dernières années en réanimation polyvalente à l'hôpital de Pontoise. Je me lance donc dans une nouvelle aventure



avec Marjorie Sangrouber au cabinet médical de Neuville. Nous prenons en charge les patients à domicile et au sein du cabinet sur rendez-vous.

**Tél. : 06 28 46 34 49
et 06 63 16 15 17**

Marie-Christine FORTIN sophrologue a pratiqué le métier de préparatrice en pharmacie avant de devenir sophrologue depuis 2015. À travers la sophrologie, elle permet aux personnes de reconnecter leur corps à leur esprit grâce à des techniques de relaxation, de respiration et de visualisations positives. Elle propose des séances individuelles ou en groupe et organise régulièrement des ateliers avec sa consœur Sarah NEDELEC. Ses domaines de prédilection : la gestion du stress, le sommeil et la périnatalité.



Jours et horaires : adolescents et adultes le lundi, mardi et un samedi sur deux.

**Tél. : 07 83 64 57 12
maricfortin@gmail.com
www.en-vie-bienetre.com**

Sarah NEDELEC, sophrologue titulaire de la certification RNCP et formatrice en sophrologie, a travaillé huit ans dans le marketing avant de suivre une formation en sophrologie. Soumise à un fort stress dans son travail, elle s'est appropriée personnellement ces techniques pour mieux gérer la pression quotidienne. La jeune femme exerce depuis maintenant trois ans en cabinet où elle accueille des patients de tout âge (enfants à partir de 6 ans, adolescents et adultes). Elle apprécie



tout particulièrement le travail avec les adolescents, qui vivent des périodes de grands changements et de remises en question. Elle intervient également dans la préparation mentale des sportifs et artistes, pour les aider à mieux aborder les compétitions ou échéances importantes. Consultations le mercredi, jeudi, vendredi et un samedi sur deux [sur rendez-vous de 9h à 20h30]

**Tél. : 06 24 68 36 78 -
contact@relaxation.fr -
www.relaxation.fr**

Antoine AUBERT, Ostéopathe D.O. diplômé d'Etat en 2008 de l'École Supérieure Ostéopathie Paris.

Spécialités : femme enceinte nourrisson et sportif. Manipulation faciale, viscérale, crânienne et structurelle, toujours en fonction des caractéristiques du patient. Consultation de 60€ Remboursée par les mutuelles (à voir avec son contrat).

Sur Rdv ou en ligne via le site Doctolib.fr.

**Contact : 01 30 38 61 48
http://www.osteopathe-stgermainenlaye.com
Mainenlaye : 01.34.51.44.07 ou prise
de RDV sur doctolib.fr
http://www.osteopathe-saintgermainenlaye.com**

Aurélia ROUILLAT, psychologue clinicienne, travaille auprès des enfants, des adolescents et des



adultes qui ressentent le besoin d'être accompagnés, sans jugement et toujours avec bienveillance. Dans le cadre de thérapies individuelles, elle propose également des bilans cognitifs aux enfants. Consultations du lundi au samedi sur rendez-vous.

Tél. 01 34 22 13 63

Un regard neuf au service technique et à l'urbanisme

À l'occasion de l'arrivée du responsable du service technique et de l'urbanisme, M. David TURANO, nous avons demandé à ce dernier comment il percevait le travail de ses collaborateurs :

"J'ai eu l'agréable surprise de découvrir un village préservé de l'urbanisation ambiante avec un cachet remarquable. L'implication des agents techniques dans leur métier est évidente et essentielle à cette préservation".

"De plus, les agents municipaux disposent d'un équipement de qualité qui optimise leur travail (locaux, équipements etc.). Je vais m'attacher à améliorer encore un peu plus leurs conditions de travail. N'oublions pas qu'ils passent énormément de temps en extérieur quelles que soient les conditions climatiques".

M. David TURANO travaillait auparavant pour le Département du Val d'Oise. Quand on lui demande s'il n'est pas désarçonné par le fonctionnement d'un village de 2000 habitants il répond :

"J'habite moi-même un village remarquable de moins de 2 000 habitants situé dans le Vexin. Je connais donc bien les problématiques liées au fonctionnement des petites communes et le soin tout particulier qu'il convient d'attacher à chaque projet. Là où dans les grosses structures les agents sont spécialisés, ils n'ont pas d'autre choix que d'être polyvalents



dans des structures de la taille de Neuville".

Le poste de David TURANO comporte un volet technique mais aussi un volet consacré à l'urbanisme. Sur ce dernier point il explique :

"Il m'a été demandé d'assister les élus dans leurs choix en devenant une aide à la décision. Je dois également mettre en place des procédures plus fluides en matière de gestion du droit des sols. J'aurai

sans doute l'occasion d'orienter quelques usagers dans leurs projets en étudiant leur compatibilité avec le Plan Local d'Urbanisme."

Enfin à la question comment avez-vous été accueilli, David TURANO répond :

"J'ai été très bien accueilli par les agents et les élus, mais aussi par les quelques Neuvilleois et Neuvilleoises que j'ai déjà rencontrés. J'en profite d'ailleurs pour les remercier".

38 ans d'engagement en mairie : Gérard Dallemagne, 2^e adjoint

Gérard Dallemagne, 64 ans, est une figure incontournable de la commune. Il en connaît parfaitement les rouages. Sa vie professionnelle a été directement connectée à ses responsabilités en mairie. Ancien apprenti en horti-

culture, devenu coordonnateur de travaux puis enquêteur départemental de sécurité routière, il se voit confier la responsabilité des mobiliers urbains au niveau du conseil départemental avant d'être en charge du suivi des lignes de

bus (1200 points d'arrêt). Long-temps pompier volontaire, il cesse son activité professionnelle en 2016 et se consacre désormais à son poste d'adjoint au maire.

Pouvez-vous nous parler des missions qui incombent au service technique ?

Le service compte trois agents et un responsable en poste depuis la rentrée, David TURANO qui coordonne le groupe. La semaine est rythmée par des tâches multiples selon les saisons : nettoyage, arrosage, élagage, plantations, entretien du patrimoine communal... Chaque technicien a une spécificité, Philippe HUVELIN a de l'or dans les mains, il répare tout ce qu'il touche. Laurent GENTILI, sapeur-pompier volontaire est sensibilisé à la sécurité et Patrice BONNEAU est toujours prêt à intervenir sur les différentes missions.

Qu'en est-il de la voirie et des équipements ?

Il y a toujours à faire : nids de poule sur les routes, panneaux à réparer, entretien du cimetière, des espaces verts... Les gens appellent

pour nous signaler certains dysfonctionnements. Au niveau du stade, le gazon synthétique doit être entretenu, nettoyage des courts de tennis, interventions au niveau de l'école (nettoyage de la cour, réparations diverses...). Le plus gros challenge de ce mandat est sans nul doute l'agrandissement de l'école qui s'achèvera au dernier trimestre 2019. Je suis ce chantier de bout en bout c'est un énorme défi. D'une manière générale, être actif au sein d'une équipe municipale demande une grande disponibilité, de la réactivité pour répondre aux attentes des Neuviellois. Il m'arrive très régulièrement d'être sollicité directement chez moi quand on ne parvient pas à me joindre !

Qu'est-ce qui vous anime depuis tant d'années et comment vivez-vous cette nouvelle organisation ?

Cela fera 40 ans en 2020 que je suis impliqué au sein de la com-

mune, ce qui me permet d'avoir une vision complète, précise et organisée des dossiers. Avec l'arrivée de David TURANO, l'objectif est de renforcer le service technique et d'avoir quelqu'un de confiance qui fasse le lien entre le directeur général des services (DGS) et les agents de terrain. Son rôle sera de gérer les prestataires et l'opérationnel, d'assister aux réunions avec la CACP et le Conseil départemental afin d'en rendre compte aux élus. Chacun prend progressivement ses marques. Cette nouvelle collaboration me permet d'être moins dans l'action et dans l'urgence quotidienne pour regarder les choses plus posément et mieux me consacrer à mon rôle d'élu.

Le pont de Neuville se dote d'un nouvel éclairage !

Depuis décembre, les neuviellois peuvent admirer le nouvel éclairage du Pont de Neuville établi par la société Cylumine et la Communauté d'Agglomération de Cergy Pontoise.

La mise en lumière du pont de Neuville a été réalisée il y a moins de 5 ans. Mais le maintien en service de l'installation est rendu difficile du fait du vandalisme récurrent sur les appareils. L'en-

jeu de ce nouvel éclairage consiste donc essentiellement à trouver des solutions durables aux problématiques de maintenance.

Les principes esthétiques définis dans l'étude de 2005 sont conservés. L'intervention s'est limitée aux actions suivantes :

Pour l'éclairage des colonnes, les éclairages depuis le sol sont remplacés par un éclairage direct en "douche" réalisé à l'aide d'ap-

pliques. Les appareils sont ainsi mis hors d'atteinte.

Pour l'éclairage de l'arche et de la voirie, les niches actuelles sont conservées et la protection des ouvrages, renforcée.

L'organisation des circuits électriques a été également repensée, de manière à isoler les différentes composantes de la mise en lumière et minimiser l'impact d'un acte de vandalisme sur la perception d'ensemble.

Un pilotage additionnel permet en outre de créer différents tableaux visuels, corrélés à la mise en lumière du Pavillon d'Amour.

Pour rappel :
Pour signaler un dysfonctionnement, contactez Cylumine au N° Vert 0 805 200 069.
Pour toute demande relative au service d'éclairage public, vous pouvez écrire à contact@cylumine.fr





Accueil des nouveaux arrivants et réajustés du travail



Exposition Temps de Guère du 4 au 11 novembre



Distribution des colis de Noël pour les étonnés



Contes à la bibliothèque samedi 8 décembre



Jazz au fil de l'ère samedi 10 novembre



Réunion d'information Ataque 7 janvier 2019



marché de Noël



Le Père Noël arrive à la micro-criche

Biographie des Invités d'honneur

Martine DELALEUF, peintre

Martine DELALEUF, qui a étudié aux Beaux-Arts de Paris, est également architecte. Sa peinture réalisée à l'huile, à l'acrylique ou sur papier gouaché est dotée d'une identité visuelle forte et porte l'empreinte de cette double formation. Ses sujets de prédilection : portraits féminins, natures mortes et paysages sont en effet traités avec une science de la couleur, de ses harmonies et de ses contrastes toujours portés et soutenus par une composition très structurée. Artiste nationalement et internationalement reconnue, Martine DELALEUF est peintre des Armées et Présidente de la prestigieuse Société des Artistes Français dont elle orchestre le Salon annuel.



Maria BARBERO, sculptrice

Maria BARBERO est espagnole et vit à Paris. Après des études d'histoire et d'archéologie, elle a été auteure et illustratrice pour la jeunesse, avant de se consacrer à la sculpture. Ses œuvres qui présentent la finesse de la porcelaine sont en fait réalisées en papier mâché polychromé, technique nécessitant un temps et une minutie considérables. S'inspirant de l'atmosphère particulière des contes de fées et réinterprétant les motifs de la peinture européenne du Moyen-Âge jusqu'au XIX^e siècle, Maria BARBERO donne vie avec une grâce infinie à ses « Filles », personnages tourmentés qui semblent méditer sur leur innocence perdue. Maria BARBERO expose régulièrement son travail, notamment à la Galerie Maznel à Saint-Valéry-sur-Somme.



Agenda

Samеди 9 février :
Petits déjeuners neuvillois
Thème voisins solidaires
Annexe de la mairie à 9h30

Du 16 au 24 mars 2019 :
23^e salon du Printemps de Neuville 2019
Invités d'honneur :
Sculpteur : Martine DELALEUF
Peintre : Maria BARBERO
Foyer communal

Samеди 6 avril :
Festival des Théâtreux :
pièce jouée à l'école de Malivie
Foyer communal à 15h

Dimanche 28 avril :
Brocante
inscriptions : voir calendrier du site internet de la mairie à partir de la mi-février

Mercredi 8 mai à 11h
cérémonie du 8 mai 1945

Dimanche 26 mai :
Elections Européennes

État civil

NAISSANCES

Bienvenue à :
Aymeric GRAUD MAROT né le 2 décembre 2018
Isayah DUJON né le 23 octobre 2018
Clémence BREVET née le 26 octobre 2018

MARIAGE

Félicitations à
Christina MIXIND et André MARTIN
mariés le 15 décembre 2018

DÉCÈS

Condoléance aux familles de :
Richard JAULIN (31 août 1944 - 20 octobre 2018)